



### ?と!で科学への扉を開こう

「生徒の科学に対する興味・関心を高め、科学的な考え方を身につけさせるきっかけとしたい」というねらいのもと、本校理科の先生方が1階廊下の一郭に「科学の扉」コーナーを開設。

日常生活の中に潜む、不思議現象に、科学的な目によって新たに「気づく」ための資料や玩具が並べられている。生徒たちはいつも興味津々。



### 全国地域安全運動に一役買う

硬式野球部が、「平成24年度 全国地域安全運動」実施に伴い、花巻警察署より特命花巻警察署員としての委嘱を受け、地域安全防犯のため街頭広報活動を行なった。

同じく、地区パトロールの会よりは運動部生徒のロードワークの際、防犯啓蒙用たすきを着用して街頭広報をして欲しいといふことにも一役買う。



### ソフトボール部 県内タイトル総なめ!

10月、今期最後の県内公式戦「第18回 岩手県高等学校新人選抜ソフトボール大会」でも優勝し、なんと県高校公式戦のすべてを優勝で飾り、みごと2回目の5冠達成の偉業を成し遂げた。

また、それを祝すかのように、ソフトボール部が続けているトイレ掃除に対して、「第16回 ボランティア・スプリット賞2013」の感謝状も届く。



### 教育振興助成交付金贈呈される

本校は、人格形成の一助としてクラブ活動の振興に励んでいるが、本年度もその成果が現れ、数多くの選手が全国大会や東北大会への出場を果たした。

11月5日、その選手たちに、「日本教育公務員弘済会岩手県支部教育振興助成交付金贈呈式」が行なわれ、岩手教育弘済会より「助成交付金」が贈呈された。

今後も感謝の念を胸に、日々精進である。